



蒲小だより

仙台市立蒲町小学校
TEL 286-4951

No. 5

2022.7.20

夏休みがやってきました！

いよいよ明日から、子供たちが待ちに待った35日間の長い夏休みが始まります。依然としてコロナ禍で活動が制限される部分がありますが、自然と触れ合ったり、作品を作ったり、苦手な教科を復習したりと、普段なかなかできない体験や学習に取り組む時間はたっぷりあります。ゆっくり休む日や存分に遊ぶ日があってもよいと思いますが、無計画に過ごしていたのでは有意義な夏休みとは言えません。はじめに「今年の夏休みは〇〇に取り組む！」と目標を立て、計画的に進めていくことが大切です。夏の間頑張れたという手応えは、根拠のある自信になり、次につながります。

また、長い休みに入り開放的な気分になりやすいことから、思いもかけない事故やトラブルに巻き込まれる心配も出てきます。生活のリズムが乱れたり、約束が守れなかったりすることも考えられます。子供の自主性を育むことは大切ですが、任せきりにしてしまうと、思わぬところで落とし穴があるかもしれません。まだ声掛けや見守り、そして見届けが必要な時期です。声掛けをしながら、褒めて、認めて、その後の様子を見届けていただけたらと思います。本日学校から配布した「夏休みの過ごし方」を基に、お子さんと話し合い、約束事の確認をお願いいたします。

さて、本校では、今年度も子供の学びを止めないことを第一に考え、できる限りの感染症対策を取り、試行錯誤しながら教育活動を進めてきました。様々な制限がある中での学校生活となっておりますが、子供たちは共に生活する仲間との協力や、相手への思いやりを成長の糧として、一回り大きくなったと感じています。保護者、地域の皆様におかれましても、本校の教育活動に多大なるご支援とご協力をいただき、誠にありがとうございました。健康と安全に気を付け、一人一人にとって充実した夏休みとなりますよう、心よりお祈り申し上げます。まだまだこれから暑い日が続くと思いますので、皆様も体調管理には充分お気を付けください。

8月の行事予定

- 10日(水)～16日(火) 学校閉庁日
- 25日(木) TV朝会 全校特別4校時限(給食なし) 12:00完全下校
- 26日(金) 給食開始
- 30日(火) SC来校日 3年校外学習(かまぼこ工場)



※7月20日現在の予定です。今後変更になる場合があります。

電話応答メッセージについて

夏期休業中は、午後4時50分から翌日午前8時20分まで電話応答メッセージ対応となります。なお、土日祝日、お盆の学校閉庁日につきましては、終日職員の出勤はありません。児童の生命や安全に関わる重大事態等、緊急を要する場合は、警察、消防・救急、医療機関や関係機関の相談窓口(別紙「相談窓口一覧」)、教育局教職員課(214-8872・8873)にご連絡ください。

帰宅時間を守りましょう！

夏は暗くなるのが遅く、午後7時を過ぎても外は薄明るい状態で、気が付くと時間を忘れてズルズルと遊んでしまうこととなります。学校では「5時までに帰宅すること」「どこで誰と遊ぶのかを家の人に伝えておくこと」を指導しています。ご家庭でもお子さんがどこに出掛けたのか、誰と一緒にいるのかを把握できる方法について話し合う機会を設けていただきますようお願いいたします。

学校関係者評価委員会を開催しました

6月28日（火）に学校関係者評価委員の皆様にご出席いただき、今年度第1回目の学校関係者評価委員会を実施しました。

委員の皆様方には、はじめに全学級の授業を見学していただき、落ち着いて学習している子供たちの様子にたくさんのお褒めの言葉を頂戴しました。その後、学校より経営方針や今年度の取組について説明し、協働型学校評価等について協議を行いました。

様々なご意見、ご指摘をいただく中で、蒲町小学校は地域の皆様から温かく支えられていることを改めて実感しました。ご助言いただいたことをこれからの教育活動に生かしてまいります。



貴重なご意見をいただきました

子どもまつり大成功！

7月6日（水）・7日（木）・19日（火）の3日間、児童会主催の「子どもまつり」を開催しました。4年生以上の学級が工夫を凝らした様々な楽しいお店を出し、交流を深める年に一度の蒲町小学校恒例のお祭りですが、昨年に引き続き、三密を避けるため2学年ごとに分けて実施しました。

「笑顔かがやけ！空にひびけ！最高の子供まつりにしよう！」をテーマに、上学年の子供たちは、どんなお店なら下学年に喜んでもらえるのかを皆で話し合い、何度も工夫を重ねて本番を迎えました。当日は、趣向を凝らしたお店がたくさん並び、下学年の子供たちが友達と楽しそうにお店を回る姿が見られました。

皆で一つの行事を成功させようと懸命に頑張る姿、生き生きとした表情で活動する姿に勇気をもらいました。明るいパワーを届けてくれた子供たちに感謝です。



いろいろなお店に大興奮！！

小1サポーターの皆さん、ありがとうございました

6月30日（木）に小1生活・学習サポーターの皆様を体育館に招き、感謝の会を行いました。1年生が安心して集団生活を送り、落ち着いて学習に取り組むことができるよう、1年生の各学級に入り、4月入学後から約3か月間サポートしていただきました。

「サポーター先生」の名で親しまれたお母様方とのお別れを惜しむ声も聞かれましたが、1年生の成長した姿を見せていくことで恩返しをしていきたいと思えます。改めてこれまでの献身的なご支援に感謝申し上げます。本当にありがとうございました。



感謝の思いを綴った
お手紙のプレゼント

特別支援学級校外学習「KIBOTCHA」

7月1日（金）に、とちのき・あすなる・けやき・ひのき学級の子供たちが、東松島市にある防災体験型学習施設「KIBOTCHA（キボッチャ）」を訪れました。現地では、自然を満喫しながら防災に関する体験学習に取り組み、皆で協力して楽しく活動する姿が見られました。帰ってきた子供たちの表情は、満足感でいっぱいでした。



防災をテーマにした体験学習